

# Un engagement durable de la part du Canada

« Cette réaction massive, qui témoigne de la grande bonté et de la noblesse de cœur des Canadiens, révèle une nouvelle dimension de l'empressement de notre nation à venir en aide aux moins fortunés ».

Le très honorable Brian Mulroney  
décembre 1984

« Les secours ne suffisent pas. Il est essentiel que soit menée une action en faveur du développement permanent, en concertation avec les nations africaines. »

Le très honorable Joe Clark  
Secrétaire d'État aux Affaires extérieures  
septembre 1985

« Je puis vous assurer que j'ai la ferme intention de faire tout ce qui sera possible pour resserrer encore les liens entre le Canada et l'Afrique. »

L'honorable Monique Vézina  
Ministre des Relations extérieures  
octobre 1984

« Le Comité transmet l'opinion unanime des témoins selon lesquels l'aide au développement destinée à l'Afrique constitue un problème à long terme



*Journée de l'Afrique, Ottawa*